



La directrice générale de Camtel vient d'être portée à la tête de ce nouveau regroupement par ses pairs de l'Afrique centrale à l'issue de l'Assemblée générale.

La directrice générale de la Cameroon télécommunications (Camtel), Judith Yah Sunday épouse Achidi, vient d'être portée à la tête de l'Association des opérateurs de télécommunication de l'Afrique centrale. C'était à l'issue de l'Assemblée générale tenue du 15 au 16 décembre 2021 au Hilton hôtel à Yaoundé. Cette nouvelle entité née pour interconnecter la sous-région est composée de quatre organes à savoir : la conférence des opérateurs, une présidence, un secrétariat exécutif et une Commission financière.

Le directeur général des Télécommunications du Cameroun, [@AchidiJudith](#) est la nouvelle Présidente de l'Association des Opérateurs de Télécommunications de la sous région Afrique Centrale. Elle s'est engagée ce jour à assurer l'interconnectivité de la sous région. [@Baba_WAME pic.twitter.com/24rdqMGzXQ](#)

— Franck Olivier BIYA (@OLBIF) [December 16, 2021](#)

La présidente en exercice nourrit le rêve de voir l'Afrique Centrale se positionner comme leader du secteur dans les prochaines années. « Il est impérieux aujourd'hui de promouvoir un modèle de développement axé sur la coopération et la solidarité afin de relever les défis commun de l'appropriation des domaines tels que l'intelligence artificielle, les métadonnées et

le commerce électronique qui offrent de réelles perspectives économiques et de développement pour les populations de notre espace communautaire ». L'objectif de cette démarche impulsée par la Camtel vise à créer un réseau de partenaires stratégiques avec la mise en place d'une plateforme d'échange autour d'enjeux d'intérêt commun.

La directrice générale de Camtel sera assistée dans ses nouvelles fonctions par les autres responsables des pays membres à savoir la Rdc, le Congo, le Gabon et le Tchad. Cette association qui regroupe le Cameroun, le Gabon, le Tchad, la Rdc, le Congo... ambitionne contribuer de manière significative au développement de l'économie numérique et à la transformation digitale de la sous-région. Elle veut favoriser les échanges d'expérience ; à coordonner des activités et la collaboration entre les opérateurs membres en vue d'harmoniser le développement des moyens de télécommunications ; à représenter et défendre les intérêts des opérateurs d'infrastructure et de transport de communications électroniques face à la position dominante des opérateurs mobiles à capitaux privés et faciliter l'accès au broadband et au Cloud intra-africain.

Présidente : DG Camtel

Vice-président : Scpt de la RDC

Secrétaire : Congo Telecom

Secrétaire adjoint : Spin Gabon

Financier : Sotel Tchad

Le Jour
